

Mitteilung der Verwaltung

für die Sitzungen der Bezirksvertretung Aachen- Mitte am 14.01.2015 und des Mobilitätsausschusses am 22.01.2015

In einer gemeinsamen Sitzung des Mobilitätsausschusses und der Bezirksvertretung Aachen-Mitte am 06.06.2013 wurde der Baubeschluss für den Ausbau des Grauenhofer Weges gefasst. Die damals vorgelegte Planung sah eine Aufweitung der Verkehrsfläche zwischen Arlingtonstraße und Linterstraße vor. Der dazu notwendige Grunderwerb war damals in Aussicht gestellt worden. Inzwischen sind die Ankaufsbemühungen gescheitert.

Die Stadt Aachen hat sich deshalb entschieden, einen Bebauungsplan aufzustellen, um in diesem Abschnitt Planungsrecht und damit ggf. die Basis für ein Enteignungsverfahren zu schaffen. Da dieses einige Zeit in Anspruch nehmen wird, ein Erneuerungsbedarf aber wegen erheblicher funktionaler Mängel und Problemen der Verkehrssicherheit vor allem im angebauten Abschnitt zwischen Arlingtonstraße und BAB gegeben ist, soll die vorliegende Maßnahme in zwei Bau- und Finanzierungsabschnitte aufgeteilt werden, um die Realisierung des dringend notwendigen Abschnitts nicht weiter zu verzögern.

Die Stadt wird deshalb einen modifizierten Finanzierungsantrag einreichen, der sich nur auf den Abschnitt zwischen Arlingtonstraße und BAB bezieht.

In Vertretung



Gisela Nacken